

*Der Tod kann auch freundlich kommen zu Menschen,
die alt sind, deren Hand nicht mehr festhalten will,
deren Augen müde werden, deren Stimme nur sagt:
Es ist genug. Das Leben war schön.*

DANKSAGUNG

Es ist uns ein Herzensbedürfnis, all denen Dank zu sagen, die uns über den Verlust unserer geliebten

Marie «Meieli» Matter-Annaheim

Unser «Christkind» – geboren am 24. Dezember 1927

hinweggeholfen haben. Wir danken allen Verwandten, Bekannten, Stick- und Turnfreundinnen, Freunden und Nachbarn.

Wir sind überwältigt von der grossen Anteilnahme und den unzähligen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit sowie von der in Worten und vielen Karten ausgedrückten Wertschätzung, die wir beim schmerzlichen Abschied von unserem lieben Müeti erfahren durften.

Wir waren beeindruckt von der grossen Anzahl Menschen, die sich an der Abdankung von der Verstorbenen persönlich oder mit einem Zeichen verabschiedet haben.

Ein besonderer Dank geht an Pfarrer Pierre-Louis von Allmen für die Gestaltung der einfühlsamen Trauerfeier. Er hat diese umsichtig geleitet und mit warmen Worten das Wirken der Verstorbenen gewürdigt. Herzlich danken wir auch dem Spitex-Team Bassersdorf Nürens Dorf Brütten, dem privaten Spitex-Team von «Spitex für alle» aus Brüttisellen sowie den Ärzten Dr. Lohner und Dr. Förg für ihre liebevolle Pflege und Betreuung.

Das alles bewahren wir dankbar in unseren Herzen.
In Liebe und Dankbarkeit.

Bassersdorf, im Dezember 2024

Die Trauerfamilie
Cornelia & Daniel Matter